

Compte-rendu du voyage à Paris

VENDREDI :

- Le vendredi matin nous sommes partis vers 9 heures pour aller se balader à pied dans la ville. Nous sommes allés devant l'église Notre Dame de Paris, nous avons pu faire notre première photo de groupe devant tels de vrais touristes.



Ensuite, nous avons ensuite pris le métro pour aller à l'angle de la rue Vaugirard et D'Assas où nous avons vu l'immeuble dans lequel s'est déroulé la première expérience du pendule de Foucault qui montre que la terre tourne sur elle même.



Puis nous avons continué la rue Vaugirard jusqu'au numéro 36 où se trouve l'un des deux derniers mètres étalons parisiens.

Enfin nous sommes partis reprendre le métro pour aller assister l'émission France Inter : "la bande originale"

